

01

Traditionsgasthaus im Erholungsgebiet

Der Bergasthof Brend ist als traditionelle, identitätsstiftende Gaststätte auf dem Hausberg der Stadt Furtwangen gelegen. Über die vergangenen Jahrzehnte war er Mittelpunkt unterschiedlichster Aktivitäten und Treffpunkt der Bevölkerung von Furtwangen und deren Umgebung.

Brendturm, Bergwachtthütte, Brendhütte und Naturfreundehaus ergänzen sich im Zusammenspiel mit der umgebenden Landschaft als Erholungs- und Freizeitalreal und Aussichtspunkt mit Alpensicht für die Bürger von Furtwangen, ihre Gäste und Freunde.

Bestandssituation

- > Hausberg von Furtwangen: 1.149,3 Meter ü.M.
- > unverbaute Fernsicht zu Alpen und Vogesen
- > Gasthof 1927 erbaut, 2000/2001 saniert
- > Gasthaus 1950 erbaut, Teilabbruch/Neubau 2006/2007
- > zwei Gaststuben mit 50 bzw. 30 Sitzplätzen
- > großes Grundstück mit 21.500 m²
- > direkt am Fernwanderweg Pforzheim-Basel (Westweg) und der Loipe Schonach-Belchen (Fernskiwanderweg)
- > Highlights in unmittelbarer Nähe: europäische Wasserscheide, Donauquelle, Günterfelsen, ehemalige Westwall-Bunkerruinen

